



Abre fuego el PRD por el Senado para 2024

• Al *queretano* más chilango pocos lo ubican en la capital.

Dime de qué presumes y te diré de qué careces, reza un viejo refrán que bien podría aplicar a **Luis Espinosa Cházaro**, coordinador perredista en San Lázaro, por los espectaculares que últimamente han aparecido por toda la ciudad, promocionando su informe legislativo.

Este tipo de actos no es nuevo; de hecho, es muy común. Lo curioso es que en su publicidad, el diputado destaca con letras grandes "Cházaro... chilango", como queriendo reafirmar que tiene raíces sólidas en la CDMX.

Y a lo mejor sí, pues, aunque es oriundo de Querétaro, lleva mucho tiempo viviendo en la capital, sólo que entre los capitalinos no cae bien que se les quieran meter con calzador.

Al mismo tiempo han aparecido otros espectaculares con la imagen del coordinador de los diputados del PRD en Donceles, **Victor Hugo Lobo Román**, promoviendo sus acciones legislativas en la ciudad.

A finales del año pasado, una fracción del sol azteca se pronunció por él para la Jefatura de Gobierno, pero es has-

ta ahora que promueve su figura entre la población, donde no es del todo desconocido.

Queda claro que la salida de los dos diputados es para buscar, en realidad, la posición uno al Senado por la Ciudad de México. Y es que, como irán en alianza con PAN y PRI, la candidatura por la Jefatura de Gobierno será del blanquiazul.

Todo indica que el candidato aliancista será el alcalde de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, y que en caso de que sea mujer, en la fila están la alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lía Limón**, y la senadora **Xóchitl Gálvez**.

Aunque está claro que tanto **Espinosa Cházaro** como **Lobo Román** apuntan al Senado, han iniciado una carrera para ver quién logra posicionarse mejor para quedarse con el lugar, que en teoría sería la primera posición de la alianza.

Esto porque el PRI se quedó con las candidaturas de este año en Tamaulipas y el Estado de México, respectivamente. Al PAN le corresponderán las candidaturas a la Presidencia de la República y a la Jefatura de Gobierno, y el PRD tendrá un lugar preferencial para el Senado.

Entre los panistas hay resistencia a que pudiera ser **Cházaro**; preferirían a **Lobo** porque dicen que se trata de que en campaña le sumen votos a la alianza, y que el exdelegado en GAM es quien garantiza holgadamente los apoyos.

Al *queretano* más chilango pocos lo ubican en la capital, y en realidad su palanca es **Jesús Zambrano**, uno de los líderes de *Los Chuchos* y presidente nacional del partido, pero nada más.

En cambio, el coordinador en Donceles cuenta con una estructura territorial importante que lo respalda en la ciudad, y eso es lo que sus colegas de la oposición quieren para ampliar sus posibilidades de triunfo.

Si **Cházaro** no logra el puesto, le quedaría anotarse en la *Lista B* para la Cámara alta, pero tendrían que cederle su lugar **Silvano Aureoles** o **Héctor Bautista**, líderes de Foro Nuevo Sol y ADN, dos de las tres corrientes que dominan el partido... o el propio **Zambrano**, cosa que no sucederá.

Está claro que tanto Espinosa Cházaro como Lobo Román apuntan al Senado.
